

2.—Le Surintendant du Département des Marchés recommande le transfert des étaux Nos 25 et 26 situés à l'extérieur du Marché St-Antoine, rue Adeline, de M. T. Cathcart à M. W. Suffolk, aux conditions ordinaires.

Résolu: D'approuver ledit transfert.

3.—Soumise une lettre de M. E. W. Beattie, solliciteur Général de la Compagnie du Pacifique Canadien, transmettant un plan portant le No 46312, concernant certains travaux de pont sur la rue de la Montagne, et priant le Bureau de bien vouloir faire approuver ces plans par les autorités de la Ville, afin que la Compagnie puisse les soumettre à la Commission des Chemins de Fer pour sanction.

Résolu: Suivant la demande de M. Beattie.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'Assemblée du 23 janvier 1912.

M. Wanklyn, président. Tous présents.

1.—Le Chef du Département des Maladies Contagieuses recommande la nomination de M. et Mme Hardi, comme gardien et cuisinière à l'Hôpital des Varioleux, au salaire de \$600 par année.

Résolu: D'approuver cette recommandation.

2.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses, au sujet du recouvrement des frais encourus pour le traitement de l'enfant Hyman Nadel, interné à l'Hôpital Alexandra.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir comment la Ville peut procéder pour recouvrer ces frais.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'ouverture de parties des rues Marcell et Buller, recommandant avant de procéder à cette ouverture, que des procédures soient prises pour faire étendre les lignes homologuées existantes des Avenues Marcell et Buller depuis leur limite Ouest actuelle jusqu'à la ligne du côté Est de la rue Drolet, tel que montré en rouge sur le plan produit.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet d'une action intentée contre M. L. E. Gauthier pour le forcer à poser des appareils de sauvetage sur un édifice portant le No 53 Square Victoria.

Résolu: De retourner ledit rapport à l'Inspecteur des Bâtiments avec prière d'informer le Bureau aussitôt que le jugement sera rendu en cette cause.

5.—L'Ingénieur en Chef recommande de permettre à M. H. Pearce d'ériger une marquise au-dessus du trottoir en face de sa propriété No 786 Boulevard St-Laurent.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite permission soit accordée aux conditions ordinaires.

6.—Le Bureau prend en considération la question de l'expropriation pour l'élargissement de la rue St-Denis, entre le Chemin des Carrières et la rue Laurier, et il est

Résolu: De prier le Département en Loi d'aviser le Bureau, savoir, si la Cité veut acquérir la propriété de l'église St-Giles par arrangement à l'amiable et si un rôle de répartition peut être fait pour payer la moitié du coût de telle expropriation sans qu'il soit nécessaire de procéder à l'expropriation des autres propriétés sur la même rue.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant l'achat d'environ \$3,000 d'outillage pour servir aux travaux d'excavation du chemin de la Côte des Neiges, afin de ne pas retarder les travaux en cours d'exécution.

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à demander des prix pour les différents articles mentionnés dans ce rapport et de faire rapport au Bureau sur ces prix.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que M. Lalumière, qui a été destitué, soit réinstallé dans ses fonctions de chaineur, sans salaire pour le temps qu'il a été hors du service.

Résolu: D'approuver ladite recommandation, vu qu'il a été découvert que M. Lalumière avait obtenu un permis de s'absenter mais avait négligé de s'adresser au Surintendant de la Division Est pour obtenir ce permis.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant la nomination de M. O. Lapierre comme sous-contremaître en charge des travaux du quartier St-Paul, en

2.—The Superintendent of Markets recommended that stalls Nos. 25 and 26 situated outside of St. Antoine Market, Adeline street, be transferred from Mr. T. Cathcart to Mr. W. Suffolk, on the usual conditions.

Resolved: To concur in said transfer.

3.—Submitted a letter from Mr. E. W. Beattie, General Solicitor of the Canadian Pacific Railway Co., transmitting a plan bearing No. 46312, concerning certain bridge works on Mountain street and asking the Board to have said plan approved by the City authorities, so that the Company may submit the same to the Board of Railway Commissioners for its approval.

Resolved: To comply with Mr. Beattie's request.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 23rd January 1912.

Present: All the members of the Board. Mr. Wanklyn in the chair.

1.—The Chief of the Contagious Diseases Department recommended that Mr. and Mrs. Hardi be appointed caretaker and cook at the Small-Pox Hospital, at a salary of \$600 per annum.

Resolved: To concur in said recommendation.

2.—Submitted a report from the Chief of the Contagious Diseases Department anent the recovery of the costs incurred in connection with the treatment of the child, Hyman Nadel, at the Alexandra Hospital.

Referred to the Law Department, in order to know what proceedings should be taken by the City to recover such costs.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, "re" opening of parts of Marcell and Buller Sts., recommending that, before proceeding with such opening, proceedings be taken in order to have the homologated lines of the above streets extended from their present western limit to the line on the east side of Drolet St., as shown, tinted red, on the plan submitted.

Resolved: To report to Council accordingly.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the suit instituted against Mr. L. E. Gauthier, in order to compel him to provide the building bearing No. 52, Victoria Squares, with fire escapes.

Referred to the Building Inspector with a request that he notify the Board as soon as the Court shall have delivered its judgment in the above case.

5.—The Chief Engineer recommended that Mr. H. Pearce be granted permission to erect a marquise over the sidewalk, in front of his property, No. 786 St. Lawrence Boulevard.

Resolved: To report to Council, recommending that said permission be granted to Mr. Pearce on the usual conditions.

6.—The Board considered the question of the expropriation for the widening of St. Denis St., between Carrière Road and Laurier St., and it was

Resolved: That the Law Department be requested to inform the Board whether the City can acquire by mutual agreement the property of St. Giles Church and if a roll of assessment can be made for the payment of one half the cost of such expropriation without it being necessary to proceed with the expropriation of the other properties on the above street.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending the purchase of different implements, at a cost of about \$3,000, to be used in connection with the excavation work on Côte des Neiges Road, so that the works under way may not be delayed.

Resolved: To authorize the Purchasing and Sales Agent to ask for prices for the different implements mentioned in said report and report to the Board.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. E. Lalumière, who has been dismissed, be reinstated in his position as chairman, without any salary for the time he was out of the service.

Resolved: To concur in said recommendation, inasmuch